



こだま



ひむろこだま保育園 園だより
＜2024年11月29日発行＞

〒569-1141 高槻市氷室町1-21-12
TEL(本園) 072-695-1516
(分園) 072-695-1563

街はクリスマス飾りやイルミネーションでキラキラ輝いていますが、園では子どもたちがキラキラと目を輝かせています。今年も残すところあと一ヶ月となりました。子どもたち同士で「サンタさん来るかな〜?」とお話していたり、今から心待ちにしているようです。

さて、今月は乳児も幼児も生活発表会があります。どのクラスもたくさん散歩に出かけ、季節が秋へと色づく様子を五感を使ってたっぷりと感じ、散歩先でごっこあそびも楽しんできました。絵本や紙芝居のお話の世界に触れ、ごっこあそびを通して経験したことや感じたことを身体を動かして表現し楽しんでます。乳児クラスでは日常から見立てつもりあそびや生活再現あそび、ごっこあそびなどを大好きな先生、大好きな友だちとたくさん楽しんできたことを生活発表会で見ていただくと、思います。幼児クラスの発表会の取り組みでは、友だちに寄り添い協力し合う姿がみられ、みんなでつくりあげてきた取り組みだと感じています。当日が楽しみです。

12月の行事予定		
2日	月	身体測定(5歳)
3日	火	身体測定(4歳)
4日	水	発表会乳児最終リハーサル 身体測定(3歳)
5日	木	身体測定(2歳) 発表会幼児リハーサル
6日	金	身体測定(2歳)
7日	土	生活発表会(0~2歳児)
9日	月	身体測定(1歳) 申し込み保育申込締切日
10日	火	身体測定(0歳)
11日	水	発表会幼児最終リハーサル
14日	土	幼児生活発表会 半日保育
17日	火	避難訓練
18日	水	園庭開放(きりん)
20日	金	温心寮・槻ノ木荘との交流 (くり・びわ)
24日	火	誕生会・クリスマス会
25日	水	もちつき
28日	土	申し込み保育 半日保育
30日 ~3日	月 金	休園
1月4日	土	申し込み保育 半日保育

今月の保育目標



- * 戸外あそびで冬の自然に親しむ。
- * 一年の終わりと新しい年の迎え方を
知る。
- * ルールのあるあそび、つながりあそび
を楽しむ。



保育園中がごっこの世界に！！

発表会に向けて、どのクラスもごっこあそびが盛り上がっています。題材が決まり、職員たちも自分のクラスだけでなく、他のクラスのごっこにもあうんの呼吸で入って楽しんでいます。園内には、忍者やピーマンマン、サル、ドクター・マラカスなどなど登場人物が行き交っています。

本物に触れさせたい！と、お話に出てくる動物を動物園に見に行ったり、栗や柿を用意したり、アリの飼育をしたりして、表現にもつなげています。他にも製作やクッキングにもつなげています。あそびだけでなく、生活の意欲にもつながっているようです。

事務所にも毎日、代わる代わる子どもたちがやってきて、「〇〇見なかった?」「〇〇が来て、△△持って行かれた!」などと報告に来て、アピール合戦です。先日は、事務所の窓から玄関にいますお地蔵さんの振りをして、子どもたちに話しかけると、子どもたちはびっくり顔!!子どもたちの純粋な反応を見るのも、毎日とても楽しいです!



■生活発表会について

日程：乳児生活発表会 12月 7日(土)
幼児生活発表会 12月14日(土)

※詳細は生活発表会のおたよりで、ご確認ください。

■申し込み保育について

今年の最終日の保育は、12月28日(土)14時まで(半日保育)です。年始は、1月4日(土)14時まで(半日保育)です。

希望保育となりますので、お仕事の方は申し込み用紙にて12月9日(月)までに提出してください。

また、希望保育日以外にも年末年始にお休み予定の方は、担任までお知らせください。

■年末年始について

- ・年末は布団・衣類・ベスト他、ロッカーの衣服、持ち物すべてをお持ち帰り下さい。サイズの点検もしてください。また、のりの補充等、お道具箱の中を確認して下さい。
- ・年始は、1月6日(月)から通常保育が始まります。

■送迎時について

- ・お迎え後、園庭であそばせないようにして下さい。近隣にお住まいの方のご迷惑にならないよう、園庭で保護者同士話し込んだりせず、門扉から玄関まではくれぐれもお静かにお願いします。
- ☆地域の方からもご意見をいただいておりますので、ご協力 お願いいたします。

■お仕事がお休みの場合について

- ・お仕事がお休みの場合は、家庭保育のご協力をお願いします。どうしても用事があり預けられる場合の保育時間は、9:00~16:30となります。
- ・土曜日保育に関しても、お仕事がお休みの時は家庭保育に、用事がある方はその時間のみの保育に、ご協力をお願いします。

~広域避難訓練をしました~

先日、大規模地震を想定して、みんなで今城塚公民館まで歩いて避難しました。

